

SE BUSCAN



Prófugos de la justicia

Ante las amenazas de desolación

Hay que empinarse por encima de las dificultades

Como en todo este proceso de 16 años, nuestro país se encuentra enfrentando la disyuntiva entre el retorno al pasado ominoso y excluyente de la cuarta república y la afirmación de un devenir libre, digno y soberano que, con todo y sus fallas, avanza en el rumbo trazado por Bolívar y remarcado por Chávez de alcanzar una sociedad garantista

de la mayor felicidad posible; objetivo preñado de obstáculos que, como ha venido sucediendo, se han sabido solventar sobre la base de la unidad y perseverancia del pueblo trabajador y de su capacidad y madurez para empinarse por encima de las dificultades.

Hoy más que nunca UNIDAD, LUCHA, BATALLA y VICTORIA tal cual como lo

indicó y nos enseñó el Comandante Chávez. Las diferencias internas, de enfoque y de conducta, hay que saberlas asumir y superar en la convicción que los enemigos del pueblo venezolano están a la espera de una oportunidad para sumergir a la Patria en la penuria y la desolación. Resistir y triunfar es el camino y la consigna que nos corresponde, no hay otro.

Pág. **3**

Desmadre de la MUD: señal de una nueva derrota



Págs. **4-5**

Parapolítica o paraoposición



Pág. **6**

Cuando la oligarquía le ofreció el Esequibo a Inglaterra



...y ahora

**Miembro Fundador
de la Unión Nacional
de Medios Alternativos
y Comunitarios UNAMACI.**

...y ahora es editado por:

UGAS GUERRA MIGUEL ENRIQUE

Correos Electrónicos:

miguelugas@gmail.com

yahoraquincenario@gmail.com

DIRECTOR

Miguel Ugas

REDACCION

Alejandra Milano Cardozo

Karina Ugas

Jimmy López M.

Manuel Rugeles

Jaime Fleitas

COLABORADORES

José Félix Peraza (✚)

Carlos Machado Villanueva

Humberto Gómez García

Ingrid Navarro

Luis Salazar

Manuel Rugeles

Martín G. Maytín Puentes

William García Insausti

CONSULTORES JURIDICOS

Dr. Juan Vicente Ugas (✚)

Dr. Juan Vicente Guerra

CORRESPONSALES

Bolívar • Manuel Rodríguez

Carabobo • Tomás Siverio

Ciudad Guayana • Luis Roa

Falcón • Nancy Bracho

Lara • Javier Certain

Mérida • Hernando Camacho

Monagas • David Moya

Nva. Esparta • E. Iribarren

• Ramón Mora

• Zulay Quintero

Táchira • Fidel Santander

Trujillo • Adi Vergara

Vargas • Luis Astudillo

Zulia • Freddy Garrido

...y ahora cuenta con los servicios informativos de la Agencia Internacional de Noticias "Prensa Latina"

IMPRESION:

Editorial Metrópolis

DISTRIBUCIÓN: SAGÚ, C.A.

DEPOSITO LEGAL

pp20302cs1440

ISSN 1690-3919

DIRECCION: Av. Urdaneta Edif.

Protexo, Piso 11 Ofic. 115.

Caracas. Telf. 0414-278.69.32 /

0212-564.81.63

...y ahora no se hace

responsable por los conceptos emitidos por sus colaboradores en los artículos firmados.

ENEMIGOS DEL PROCESO BOLIVARIANO, DESESPERADOS

Fomentan guerra económica y caos social para atentar contra la constitucionalidad del país

Equipo de ...y Ahora • Agosto de 2015

Está visto que los enemigos de la Revolución Bolivariana están decididos a arreciar las acciones desestabilizadoras que han venido impulsando desde que Nicolás Maduro asumió la conducción del país, luego de la "siembra" del Comandante Chávez en marzo de 2013, con el propósito de truncar el proceso bolivariano.

A medida que transcurren las semanas y los meses, les aumenta la desesperación al observar que sus deseos no se compaginan con lo que acontece en la realidad nacional, en la que a pesar de las dificultades diversas que, sin dudas, están presentes en la cotidianidad de la población— muchas de ellas inducidas por sus centros de mandos y de maquinaciones, además de las que generan la propia inercia y fallas gubernamentales—, no terminan de materializarse las condiciones que propicien la defenestración o truncamiento del período histórico constitucional que se inició hace 16 años con el insurgente liderazgo del Comandante Chávez.

Sí, a estos sectores antibolivarianos, tanto internos como externos, se les cuece el alma al sentir que han transcurrido 29 meses y no logran concretar sus aspiraciones. Por un lado, el imperialismo "juega a varias bandas", haciendo presión a nivel internacional (amenazando con el insolente Decreto Obama, provocando la caída abrupta de los precios petroleros y el ingreso de divisas, propiciando la declaratoria de Venezuela como un estado "fallido o forajido", auspiciando el aislamiento del país, etc.).

Y, por otro lado, la derecha económica local, monitoreada por el imperio, declara una atosigante "guerra económica", desapareciendo y encareciendo los productos y la prestación de servicios, estimulando el bachequeo

y el contrabando de extracción, generando escasez y encarecimiento desmedido de precios, con la finalidad de estimular un sentimiento de desesperanza, frustración y angustia generalizada en la población, en otras palabras, de caotizar el ambiente social.

A todo lo cual, se le agrega el problema de la inseguridad, en muy buena medida estimulada, por la presencia de paramilitares colombianos y la importación y proyección de prácticas criminales que en nada se corresponden con la tradición delictual del país, todo ello, dentro de la idea de fomentar un paralizante miedo colectivo y afectar la emocionalidad de los venezolanos.

A este coctel de naturaleza, de por sí, explosiva, habría que sumar la situación que, artificialmente, han venido fabricando con la actitud provocadora de las nuevas autoridades guyanesas con relación al Territorio Esequibo, en reclamación, por nuestro país, al autorizar labores de exploración petrolera y de explotación de recursos naturales con empresas transnacionales en dicho territorio, que ha producido una situación de evidente tensión entre los dos países.

Mientras este escenario, preparado y monitoreado por el imperialismo en contubernio con la derecha local, está orientado a crear una coyuntura favorable para dar el zarpazo que le permita el tan deseado retorno al control de las riquezas nacionales, especialmente, de las grandes reservas petrolíferas presentes en las entrañas de nuestro suelo.

La derecha política local, preñada de contradicciones internas, que es

también su naturaleza, se apresta a participar en el proceso electoral parlamentario, sin descartar, a nuestro juicio, apelar a sus recurrentes mecanismos y prácticas guarimberas y subversivas y de presión de calle, destinadas a debilitar al gobierno bolivariano; manejando, al mismo tiempo, la posibilidad de pretender la toma del poder de manera abrupta, producto de la desesperación que los embarga, como ya lo ha hecho en oportunidades anteriores. Ya se ha dicho, esta oposición es como los borbones que ni olvida ni aprende.

Está claro que de este coctel explosivo y multifactorial, el imperialismo y la derecha lacaya esperan fabricar la vía oportuna que les facilite retomar el poder del país, contando para ello, por supuesto, con el apoyo de la canallasca mediática local e internacional que siempre está dispuesta a cumplir con su papel de factor tergiversador de la realidad y manipulador del imaginario colectivo.

De todos estos dispositivos instrumentados por la estrategia imperial, si acaso, el más contundente es el de la guerra económica por los efectos perversos directos, por demás angustiantes, que genera en las amas de casa, en el pueblo trabajador y en los sectores medios.

Abatir la guerra económica es tarea prioritaria de este combate decisivo, por ello, para su acometimiento, es imprescindible la incorporación activa del pueblo organizado, esta no es una pelea para ser librada solamente por los canales institucionales, es con el pueblo ejerciendo el control y el poder popular como se puede alcanzar el triunfo en la lucha

de clases planteada, combatiendo con absoluta contundencia a la corrupción y la lenidad de funcionarios sin parar mientes de la jerarquía, caiga quien caiga; en este caso, es preferible pecar por acción que dejar de hacerlo por omisión, la Patria y la preservación del legado de Chávez y Bolívar así lo exigen. ■

La Guerra económica como una Hidra de mil cabezas, se manifiesta —igualmente— de miles de formas. En la gráfica, una de tantas.



Desmadre de la MUD:

Señal de una nueva derrota

En líneas generales, el cuadro electoral para el próximo 6 de diciembre ya está perfilado, los candidatos a la Asamblea Nacional por los dos grandes bloques políticos del país han sido anunciados y el cronograma electoral del CNE se encuentra en plena y efectiva ejecución. En consecuencia, la suerte está echada.

Ahora, cuando hablamos de que la suerte del próximo proceso electoral está echada nos estamos refiriendo, también, a ciertos hechos políticos que, como prolegómenos nos ilustran o, mejor, nos presagian cual será el resultado de esta importante batalla electoral.

Escogencia cogollérica

Hechos políticos en los que luce, como de bulto, el desmadre de la oposición venezolana, puesto en evidencia por el desbarajuste que en su seno ha producido la decisión cogollérica para la escogencia de sus candidatos. He allí una señal de la nueva derrota que le corresponderá afrontar a la ineficaz dirección que trae el hándicap de 18 reveses en 19 contiendas electorales.

Por una parte, en primer lugar, se empeñaron en no realizar elecciones primarias en los 87 circuitos electorales para la selección uninominal sino en apenas 32 de ellos, por otro lado, a los candidatos de esa consulta chucuta les impusieron, como condición previa, el filtro de tener que pagar 150 mil bolívares para participar; todo ello, naturalmente, por el temor de que las bases eligieran unos candidatos distintos a los de la preferencia cogollérica.

Machistas y misóginos

Por otra parte, cometieron la torpeza de intentar desconocer la resolución del CNE que establecía el criterio de la paridad de género para la escogencia de los candidatos y candidatas, aduciendo argumentos, por demás baladíes, que en el fondo pretendían esconder las concepciones arcaicas, ahistóricas, machistas y misóginas de los dirigentes opositores; pero, como les resultó infranqueable el dictamen del Poder Electoral, optaron por castigar a sus propias lideresas

femeninas, luchadoras por la igualdad de género, que apoyaban la resolución, execrándolas de las listas candidaturales y dándole participación, de relleno, a militantes femeninas de poca tradición en las lides políticas.

Apabullante "huevo frito"

Por último, en el listado de candidatos y candidatas que finalmente terminaron de registrar ante el CNE, se observa una apabullante presencia de la alianza de Primero Justicia y Acción Democrática, la del "huevo frito", dejando por fuera o muy disminuidos a los otros factores que conforman la mentada Mesa de la Unidad Democrática, MUD, en realidad poca unida y menos democrática.

Ahora bien, si alguien piensa que estas contradicciones no hacen mella al interior del conglomerado opositor está caído de la mata, bastaría con sólo pasearse por lo que piensa la gente de Causa R (en especial su protolider Andrés Velázquez); de Copei, excluido por sus desavenencias internas; la soberbia María Corina Machado, que inhabilitada por la Contraloría General de la



Unidad? Yo te aviso chirulí.....!!!!

República no pudo imponer a su postulada Isabel Pereira; Gómez Sigala, excluido en Lara, lo cual conllevó que optara por lanzarse por cuenta propia; y la gente de Bandera Roja y de los otros grupos, que han servido de comparsa pero que a la hora de las chiquiticas no son más que convidados de piedra; ni que decir, en los jóvenes



La alianza del huevo frito arrasó a la MUD.

estudiantes universitarios que sólo han sido utilizados como carne de cañón en las acciones desestabilizadoras y violentas alentadas por la taimada dirigencia opositora.

Falta de política

Pero el desmadre opositor no se circunscribe sólo a la manera sectaria e hipócrita de asumir la participación electoral, hay otras señales que son incluso más ilustrativa que la que llevamos reseñada, por ejemplo, la falta de política, de programa, si acaso su falla histórica, existencial más prominente en estos 16 años de proceso bolivariano. No han sido capaces de concebir una propuesta de país que no sea el trillado recetario neoliberal que, a decir verdad, ellos mismos no se atreven a enarbolar abiertamente.

Esta falta de política es lo que explica la ausencia de la oposición en las calles, en los centros de trabajo, salvo en los nichos en los cuales tienen una audiencia cautiva e ideologizada.

A ciencia cierta, esta oposición inepta, descansa su esperanza de triunfo, por un lado, en los efectos que aspiran generen en el seno de la

población la situación de especulación de precios y la escasez y desabastecimiento de productos, inducidos por la burguesía parasitaria proimperialista que aún mantiene en sus manos, en significativa medida, los mecanismos de distribución y prestación de bienes y servicios; y, por otro lado, en la sensación de inseguridad, de caos y miedo colectivo que confían se incube en el pueblo como consecuencia de la acción desaprensiva de bandas criminales y de grupos de mercenarios y de paramilitares esparcidos en nuestro país.

Combinación explosiva con la que pretende el imperialismo, que es el inductor de toda esta estrategia, caotizar al país de tal forma que incida en las inclinaciones electorales a favor de los candidatos opositores para alcanzar la conformación de una Asamblea Nacional con mayoría opositora; y desde esa fundamental institución del país, desarrollar acciones conducentes a la destitución del Presidente Nicolás Maduro y al truncamiento del proceso revolucionario bolivariano. Ni más ni menos, el anhelo imperialista y de la parasitaria burguesía lacaya desde hace 16 años.

Siembra de Chávez

Sin duda, vano propósito, pues, a pesar de los avatares coyunturales, sin que se pretenda desconocer sus efectos negativos, ya a estas alturas, en el pueblo trabajador y en el amplio espectro del precariado venezolano, cuando se ha acendrado una conciencia soberana, de profundo sentimiento patriótico y de redención social, no hay posibilidad alguna de pasar por las "horcas caudinas" del retorno al pasado y negador de la vida y de la alegría que supo despertar y sembrar Hugo Chávez. Lo que sí está planteado, es que se profundice el desmadre opositor. ■

Parapolítica o paraoposición

*Miguel Ugas

El pueblo venezolano todavía se encuentra conmocionado por el suceso monstruoso, acontecido hace pocos días, en el cual se le quitó la vida a la ciudadana Liana Hergueta, en una acción realizada con absoluta frialdad y alevosía (violación, muerte y desmembramiento del cuerpo), por tres desalmados psicópatas (dos, autores materiales, José Pérez Venta y Samuel Angulo y otro, autor intelectual, Carlos Trejo); que ya están detenidos, convictos y confesos.

Este hecho que, por supuesto, proyecta su impronta negativa en nuestra sociedad, afectando la sensibilidad y emocionalidad de los connacionales, evidencia, al mismo tiempo, el empleo de mé-

todos criminales, que no tienen correspondencia con la histórica delictiva venezolana, dejando traslucir el perverso componente de la cotidianidad criminal paramilitar colombiano importado hacia nuestro país.

Letal parapolítica

Por la condición de países fronterizos el intercambio entre Venezuela y Colombia es muy intenso, en la que la interacción humana y social, históricamente, siempre ha sido muy activa; pues, por allí se nos ha colado, también, el vector paramilitar con todas sus nefastas consecuencias, de entre ellas, si acaso, la más letal, la de la parapolítica.

Como es sabido, el paramilitarismo es un fenómeno que se hizo presente en el vecino país, de manera incipiente, en agrupaciones armadas dispersas, hacia la década de los años setenta del siglo pasado, como respuesta defensiva de los terratenientes colombianos ante el temor que les producía la presencia creciente de las guerrillas revolucionarias en el campo, pero, al cabo de poco tiempo, se fueron imponiendo por la vía del terror indiscriminado, controlando territorios cada vez más amplios, aliándose con los narcotraficantes en el negocio de las drogas y alcanzando, en consecuencia, cierto nivel de autonomía que les permitió erigirse en un factor de

cierta relevancia, conformarse en un ejército irregular, las publicitadas Autodefensas Unidas de Colombia, AUC, entablar una alianza con sectores del Estado colombiano, particularmente, con Álvaro Uribe Vélez, con el cual contribuyen, decisivamente, para su ascenso al poder y se colocan al servicio de la estrategia imperialista para el desarrollo del Plan Colombia y la confrontación a la insurgencia revolucionaria. Llegaron a tener tal incidencia, que para la primera década del siglo XXI, alcanzaron a tener una presencia notoria en varias instituciones del Estado y en la sociedad colombiana, en general, por ejemplo, afectos de los paramilitares, para el año



Trejo y Pérez Venta: Autores intelectual y material del horrendo crimen.



Liana Hergueta: militante opositora asesinada con métodos paramilitares.

En Venezuela parapolítica es igual a paraoposición. Las gráficas son elocuentes. Los aberrados paraco-guarimberos mostrados al inicio de esta secuencia, están íntimamente relacionados con quienes son reconocidos como los "líderes de la libertad".

¡Reconócelos pueblo!



Paramilitares colombianos.



Millones de colombianos por temor a las masacres, han sido desplazados de su país por la acción criminal de los paramilitares

2010, alcanzaron a controlar 250 Alcaldías y el 35% del Congreso Nacional; de esta estrecha vinculación de los paramilitares con sectores políticos fue como surgió el contubernio de lo que se conoce, en Colombia, como la parapolítica.

Luego, con la reacción de sectores de la sociedad colombiana, opuestos a Uribe, ganados para adecentar la realidad política y social de ese país, se impuso la necesidad de la desmovilización de los paramilitares, desarrollándose un proceso por demás controvertido aún no concluido que hizo posible que algunos núcleos de paramilitares se acogieran a la pacificación, pero, que, otros, se conformaran en las llamadas Bandas Criminales y continuarán con sus terroríficas prácticas de masacres colectivas, fosas comunes, asesinatos selectivos y desplazamientos forzados en diferentes zonas de Colombia, en especial, hacia las fronteras con nuestro país.

Migración maleada

Este proceso, planteado en términos sucintos, es lo que explica, en parte, la migración del pueblo colombiano hacia otros países en busca de la paz y el sosiego que no consiguen en el suyo. En Venezuela se estipula que hay más de seis millones migrantes colombianos, gran parte de ellos, gente buena, sana y trabajadora, pero, también, unos cuantos maleados, descompuestos e impregnados de la práctica delictual paramilitar.

La oposición venezolana, incapaz de concebir y desarrollar una política coherente y alternativa al Proyecto de País diseñado por Chávez, de allí los fracasos acumulados a lo largo de 16 años del período bolivariano, cae con mucha frecuencia en la desesperación y es por ello que en diversas oportunidades han apelado al recurso de sus conexiones con Uribe Vélez, para utilizar a grupos de paramilitares colombianos en acciones, por demás, deleznales e irracionales

que a la larga lo que les ha generado es el rechazo y el repudio del pueblo venezolano.

Recuento paramilitar

En un rápido recuento, podemos precisar, entre otros, el grotesco caso de la finca Daktari, ubicada en los límites entre los Municipios Baruta y El Hatillo, en donde, el 9 de mayo de 2004, fueron detenidos 153 paramilitares colombianos que habían sido acantonados allí para realizar, uniformados como soldados del ejército venezolano, una acción comando sobre Miraflores, destinada a asesinar al Presidente Chávez. En ese momento era Henrique Capriles, Alcalde de Baruta, y las policías municipales tenían como función darle protección a los paramilitares mientras se preparaba la operación.

El vil asesinato del Fiscal Danilo Anderson, el 18 de noviembre de 2004, cuando lo volaron haciendo explotar el vehículo en que se desplazaba. El explosivo C4 utilizado

por los hermanos Guevara, autores materiales del crimen, fue comprado a los paramilitares.

El ruin asesinato del joven y talentoso diputado Robert Serra y de su compañera María Herrera, cometido el 1º de octubre de 2014, en su casa de habitación, fue, igualmente, un acto de neto corte paramilitar.

La oposición en estos, como en otros casos, ante las evidencias que la involucran lo que hace es minimizar y banalizar los hechos.

A los asesinos de la señora Hergueta, militantes confesos de Primero Justicia, Voluntad Popular y Alianza Bravo Pueblo, amigos, según fotos y testimonios, de Capriles, Leopoldo López, María Machado, Lilian Tintori, Ledezma, Richard Blanco, Smolanski, etc., quieren presentarlos como “patriotas cooperantes”. ¡Qué cachaza! Es una auténtica y decadente paraoposición. Insistiremos en el tema. ■

*miguelugas@gmail.com



Cuando la oligarquía ofreció el Esequibo a Inglaterra

José López

El día 10 de enero del año 1860, en la apoteosis de la guerra federal, el General del Pueblo soberano Ezequiel Zamora, General en Jefe de los Ejércitos Federales de la República de Venezuela, ordena toque de Dianas a las tropas federales para saludar el 1er aniversario de la histórica Batalla de Santa Inés. Tenía planeado esa misma tarde ocupar la Plaza de San Carlos, estado Cojedes y luego, como estaba previsto, enrumbaría la Revolución triunfante hacia Caracas para llegar allí el 28 de febrero.

Este día, antes de llegar la tarde, cambió la historia de Venezuela a través de una vil traición. El General Zamora cerca del mediodía, en que iba a almorzar, salió un momento a revisar una posición y, de repente, una bala disparada por un francotirador le entró por un ojo acabando la vida del más fiel soldado de la federación.

Cerca del sitio, entre unas macollas de cambur se encontró más tarde el fusil del veleidoso y cobarde General Falcón. La trama de la muerte del General del Pueblo soberano se descubrió, más, nunca se castigó. Sólo el Sargento Morón, quien era guardaespaldas de Falcón y quien fue el autor material, después de tanto huir fue ejecutado por un viejo guerrillero del pueblo. El criminal Morón recibió el encargo para ese asesinato del General Falcón y de Antonio Guzmán Blanco quienes ya andaban, escondidos, buscando acuerdos con la oligarquía para traicionar a la insurrección campesina que en el marco de la Guerra Federal dirigía Zamora. Así lo hicieron tres años después en lo que se conoce como “El Tratado de Coche”, infamante pacto que puso la Revolución Federal en manos de la oligarquía.

Sin embargo, el asesinato del jefe del pueblo soberano no puso fin inmediato a la insurrección campesina y es por esto que un año y 10 meses después, el 22 de noviembre de 1861, una comisión de “notables oligarcas” entre los que se encontraban apellidos como: Zuloaga, Mendoza, Machado, La Madrid, etc., desesperados porque no lograban derrotar la insurrección campesina a pesar del asesinato de Zamora, jefe supremo

de esta, redactan un documento dirigido a Inglaterra ofreciéndoles el territorio de la Guayana Esequiba a cambio de que los ayudara a derrotar a la Revolución. A grandes rasgos, ofrecemos algunos párrafos de aquella infame carta pero que, igual delatan la eterna villanía traicionera de la oligarquía criolla que hoy, al igual que ayer, siempre dispuestas están a vender la patria al mejor postor:

“Nosotros, los que hacemos esta manifestación, somos habitantes de Venezuela... ..Es un deber que tienen las naciones civilizadas de Europa de tender la vista a estos países e intervenir ellos de una manera directa... ..Ninguna de las naciones de Europa puede con más ventaja poseer a Venezuela como la Gran Bretaña... ..Hay en Venezuela, entre los hombres pensadores, la opinión de que conviene a esta desprenderse del territorio de La Guayana y negociarlo con la Gran Bretaña pagando con él la deuda extranjera contraída con súbditos ingleses... ..Esta opinión es mayor cada día, **PERO LA MULTITUD, EL POPULACHO Y LOS DEMAGOGOS** se oponen a este traspaso de territorio... ..la posesión de este territorio tiene inmensas ventajas para la nación que lo ocupe... ..Flameando el poderoso pabellón inglés en La Guayana (esequiba) no solamente mostrará esta su riqueza, sino que será un centro civilizador...”

Este documento, que escondido distribuyeron por varias embajadas fue redactado por la oligarquía importadora y obtuvo el rechazo del General Páez quien en ese momento siendo dictador y aliado mimado por la oligarquía latifundista ordenó una investigación por traición a la patria pero debido a que ambos grupos (Oligarcas importadores y Oligarcas latifundistas) siendo distintos combatían al mismo enemigo que era la insurrección campesina o el ejército federal que ya no comandaba Zamora, se quedó en la nada, Páez no castigó a nadie. Años



después, el 3 de octubre del año 1899, Inglaterra aprovechó la coyuntura en que no nos podíamos defender porque estábamos todavía imbuidos en otro capítulo de nuestra eterna guerra civil y en un teatral y bufó “laudo arbitral” en inglés realizado en París Francia, sin tener nosotros repre-

John Bull, la personificación de la pérfida Albión, el ambicioso United Kingdom.

sentantes y para el cual se prestó Estados Unidos “para representarnos”, nos despojaron de nuestro territorio. **¡NUNCA LO HEMOS RECONOCIDO!** Esa es otra historia, pero lo importante de este escrito es denunciar que el carácter vende patria de la oposición que se muestra también hoy, a objeto de la situación planteada por Guyana y la Exxon Mobil, no es nueva, siempre han querido regalar al imperialismo nuestra Guayana venezolana y debemos enfrentarlos, denunciarlos y rechazarlos. ■

joselopez / porahoraya@gmail.com

UNAMACI: una alternativa para vencer

Ya van para tres meses el tiempo transcurrido desde aquel 23 de mayo en que un significativo número de comunicadores populares de los



MAC Impresos nos reunimos, en Caracas, para acordar el nacimiento de la **UNIÓN NACIONAL DE MEDIOS ALTERNATIVOS Y COMUNITARIOS IMPRESOS** (UNAMACI), urgidos como estamos de propiciar soluciones a la acuciante situación en que nos encontramos, de amenaza de desaparición de una de las vertientes de la comunicación popular de la Venezuela Bolivariana que de manera más decidida y comprometida ha asumido, desde sus inicios, la defensa del Proyecto Político liderado y concebido por el Comandante Chávez para materializar, en época contemporánea, el Plan de País delineado por el Libertador Simón Bolívar, como garantía de redención social, de Patria libre y soberana y de integración norteamericana.

Quienes asistimos a ese evento estábamos conscientes del paso que estábamos dando, pues, ante la amenaza que se cierne sobre la comunicación popular impresa,

era y es un requisito básico para enfrentar y abatir tal situación la unificación y coordinación de esfuerzos e iniciativas de los comunicadores

populares impresos del país.

Por ello surge **UNAMACI**, como una organización de naturaleza colectiva, de vocación incluyente y con aristas combativas para dar la pelea que está planteada por la perseverancia de la existencia de la vertiente comunicacional popular impresa y por la defensa de la Revolución Bolivariana aún a pesar de la incompreensión de ciertos actores que de su seno se resisten a entender o asimilar el concurso necesario de todas las expresiones de la comunicación popular, de entre ellas, naturalmente, de la vertiente impresa para acometer con entereza y contundencia, en el ámbito comunicacional, el combate por la defensa y consolidación del proceso revolucionario y por la derrota de sus enemigos internos y externos.

**¡CHÁVEZ VIVE!
¡VIVA LA REVOLUCIÓN
BOLIVARIANA!
¡VIVA UNAMACI!**

Contra ataque simultáneo estadounidense: demostración de debilidad más que de fortaleza

Equipo ...y Ahora

En reciente entrevista, en torno a la inauguración de las nuevas Embajadas de Cuba en Washington y la estadounidense en La Habana, publicada en el periódico mexicano La Jornada, el laureado lingüista y cientista social Noam Chomsky expresó la frase con la que abrimos, a manera de epígrafe, el presente artículo.

El intelectual estadounidense formuló la frase en cuestión respondiendo a una pregunta, en la que se le inquiría, acerca de las razones que obligaron al gobierno de su país a dar un giro de 180 grados en la política de acoso y bloqueo que, tozudamente, mantuvo en contra del gobierno y del heroico pueblo de la isla caribeña durante más de una cincuentena de años.

Arremetida simultánea

Nosotros aprovechamos la observación del profesor Chomsky para, a nuestra vez, plantearnos una pregunta referida a las motivaciones que han podido inducir al gobierno imperial estadounidense a emprender una arremetida simultánea de contra ataque a los gobiernos progresistas de América Latina mientras desarrolla una apertura hacia la revolución cubana.

Pareciera que se está ante una política imperial contradictoria, porque, por un lado se propicia cierta conciliación con un acérrimo enemigo como ha sido la Cuba de Fidel y, por el otro, se desata una activa y manifiesta campaña desestabilizadora que apunta a debilitar y, más allá, al derrocamiento de gobiernos legítimos que han osado emprender un camino de afirmación y defensa de su independencia y soberanía.

Por supuesto, voceros oficiales estadounidenses siempre están prestos para declarar desmintiendo los hechos y planes intervencionistas y desestabilizadores que a todas luces compro-

“Los cambios notables en buena parte de América Latina durante los últimos 10 a 15 años dejaron a Estados Unidos bastante aislado en su ‘traspatio’ tradicional”.

Noam Chomsky

meten a su gobierno y, al mismo tiempo, nunca faltan los factores y elementos lacayunos en los países afectados, que se apresuran a minimizar, encubrir y desmeritar las denuncias que en ese sentido se formulan.

Cóndor o buitre

Cuando la verdad incontrastrable, es que estamos frente a una operación envolvente, de esas que, en otros momentos han denominado operación “cóndor”, por ejemplo, y que ahora podrían denominarla como “buitre” pero cuyos propósitos y efectos son los mismos: someter y doblegar a los pueblos y gobiernos que pretenden reivindicar su dignidad e identidad nacional.

Pero, en esta oportunidad, el tiro les está saliendo por la culata, tan es así, que más que una demostración de fuerza lo que estamos presenciando los latinoamericanos caribeños contemporáneos es una cada vez más ostensible demostración de debilidad de parte del coloso del norte, que se resiste a asimilar la nueva realidad geopolítica

que emerge en el mundo o que le cuesta ajustarse a los cambios que se están operando a nivel global, con el salto del mundo unipolar, en el que el poder estadounidense y de sus corporaciones transnacionales era omniabarcante y avasallante, al mundo multipolar, en el que China, Rusia e Irán con sus respectivas áreas de influencia y la América Latina integracionista están llamados a ocupar espacios y posiciones relevantes, con la mira estratégica puesta en la instauración progresiva de un mundo de equilibrio, que haga posible la contención de la catástrofe a la que la voracidad imperialista conduce a la humanidad entera y establezca las bases para una relación armoniosa y provechosa entre los pueblos.

Estamos claros, no es que los yanquis estén derrotados, por toda la línea, en Nuestra América, pues, conservan aliados y cuentan con mecanismos de poder real a lo largo del Continente, pero es evidente, que han venido perdiendo terreno en un espacio que anteriormente controlaban de manera absoluta. La derrota en la instrumentación del ALCA (2005), el

aislamiento en temas cruciales, como el de Cuba, en la Cumbre de Cartagena, Colombia (2012), y en la de Panamá (2014), denotan una marcada tendencia de pérdida de influencia política; proceso, en el que, indiscutiblemente, Venezuela, con su Revolución Bolivariana, ha jugado un papel de vanguardia, por demás, significativo.

Por el rescate

Y, he allí, precisamente, la debilidad imperial reflejada en su arremetida de estos últimos meses, utilizando los más diversos mecanismos, en contra de los gobiernos progresistas, que responde, más bien, a una acción reactiva frente a los avances de nuestros pueblos. En El Salvador, han intentado poner en jaque al gobierno del Frente FMLN activando para ello a las bandas criminales de Las Maras; en Ecuador, pretenden deponer al Presidente Correa movilizándolo masas con intenciones golpistas; en Argentina y Brasil apelan al expediente de querer involucrar a las Presidentas Cristina y Dilma en sonoros casos mediáticos de corrupción con la intención de debilitar sus gobiernos y forzar sus dimisiones; por otro lado, presionan a los gobiernos caribeños para que se distancien de Petrocaribe y así socavar esa base de apoyo a nuestro país, siendo que el gran objetivo de la movida imperial lo constituye el debilitamiento y consecuencial derrocamiento del gobierno

bolivariano, sometido al acoso implacable de una guerra económica auspiciada, sin duda alguna, por los centros de mando imperiales.

Sí, vienen por el rescate de su “traspatio tradicional”, sólo, que, en esta hora Continental, la capacidad de resistencia de nuestros pueblos se ha potenciado notablemente. Como sugiere el viejo dicho español “vienen por lana y saldrán trasquilados” ■



Los líderes latinoamericanos que por luchar por la independencia política y económica que pretende continuar imponiéndonos el coloso del Norte, enfrentan grandes y graves desafíos impulsados por las derechas recalcitrantes del subcontinente, que persuadidos por el apoyo del sistema hegemónico-mediático les brinda, se han lanzado con todo a desestabilizar la región.

Junto al Poder Popular

Los sectores históricamente excluidos cuentan ahora con servicios de voz y datos, gracias al trabajo articulado con las comunidades organizadas. El Gobierno Bolivariano y Cantv impulsan el desarrollo de nuestro pueblo.



En revolución nuestros servicios son para la Patria